
Der Petent erläutert vor den Mitgliedern des Haupt- und Finanzausschuss sein 

Anliegen und beantwortet die Fragen der Ausschussmitglieder.  
 

Die SPD-Fraktion stellt den Antrag, die Angelegenheit in den Stadtwerkeausschuss 

zu verweisen. 

 


